

WILLIAMS



Katrina y Kyle Williams

SUDESTE DE ASIA

IDIOMA

Tailandés

PRIORIDADES MINISTERIALES

Educación,
Capacitación
y formación

HIJOS

Ian
Adi
Eli
Abram

CUMPLEAÑOS

Katrina 18/7
Kyle 28/5
Ian/adulto
Adi 15/5
Eli 23/4
Abram 29/9



UBICACIÓN

Sudeste de Asia



ACERCA DE



KATRINA y KYLE son servidores mundiales con International Ministries en el sudeste de Asia. Kyle se asocia con múltiples grupos para trabajar por la paz, la educación y movilizar a la iglesia. Un grupo, la Fundación para las Minorías de Mekong (MMF, por sus siglas en inglés), provee educación bíblica a las iglesias de

las tribus de las colinas en tres países. Su red de más de noventa iglesias trabaja en conjunto para fortalecerse entre sí mientras comparten el evangelio en sus pueblos y comunidades. Kyle conduce talleres de transformación del conflicto entre estas iglesias y las comunidades extendidas, también enseña en el Seminario Teológico Kawthoolei Hope (KHTS, por sus siglas en inglés) como parte de su programa de estudios sobre la paz. Katrina trabaja con la Escuela Cristiana Internacional Chiang Rai (CRICS, por sus siglas en inglés), enseñando en el departamento de ciencias y en el programa de éxito estudiantil, el cual provee a los niños con varias diferencias de aprendizaje una ayuda extra para tener éxito. Además de enseñar profesionalmente, da clases en su casa a dos de sus hijos.



ESCANEAR AQUÍ

CORREO ELECTRÓNICO: williams@internationalministries.org

“ HISTORIA DEL MINISTERIO

Muchos de los que nos siguen en Facebook conocen las dificultades que hay en la frontera. El 2023 fue un año difícil de daño y muerte en todo el país. Se hace cada vez más claro que la violencia en aumento es un último suspiro mientras la resistencia sigue ganando. Dios sigue moviéndose en la iglesia local que vive el evangelio alimentando y vistiendo a muchas personas. Los graduados del programa del seminario de estudios sobre la paz se unen al movimiento que, si Dios quiere, pondrá fin a la violencia en sus pueblos y ciudades. La iglesia lucha activamente por la paz, siendo esta la primera vez en siete décadas que el cambio es posible, mientras los principados de las tinieblas siguen perdiendo fuerzas en el país. Los siguientes cinco años en el futuro de este pequeño país serán importantes para apoyar y orar para que haya salud espiritual en esta región.

Para Katrina, trabajar estos últimos años con estudiantes que luchan en escuelas tradicionales ha sido especialmente gratificante. Desde que comenzó a trabajar con lectores con dificultades, las notas de las evaluaciones han subido y los padres misioneros han visto que esto es positivo. Es alentador saber que ellos también aprecian y ven el crecimiento en sus hijos. Muchos servidores mundiales dejan el campo porque carecen de apoyo educativo para sus hijos. Es gratificante ser parte del equipo de maestros que apoya a estos estudiantes, preparándolos para un futuro brillante mientras les da a sus padres la tranquilidad de poder enfocarse en el ministerio.



Los estudiantes se imaginan su «pueblo ideal» como parte de una clase de planificación y estrategia.

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore por todos los estudiantes de KHTS y CRICS, para que encuentren al Dios vivo que prepara a la nueva generación.

Ore por los maestros de las instituciones en crecimiento KHTS y CRICS.

Ore por perseverancia mientras enfrentamos pequeñas dificultades de muchos tipos y para que podamos poner nuestros ojos en Jesús.

CITA BÍBLICA

«Esfuércense por mantener la unidad del Espíritu mediante el vínculo de la paz. Hay un solo cuerpo y un solo Espíritu, así como también fueron llamados a una sola esperanza; un solo Señor, una sola fe, un solo bautismo».

Efesios 4:3-5 (NVI)